
Scuola Comunale dell’Infanzia 

“ Il Frassino “ 

Nido d’Infanzia Comunale 

“ l’Aquilone “ 

Primo consiglio di gestione dell’Anno Scolastico 2015 / 2016 

Verbale: 

In data 9 Novembre 2015 si è svolto il primo consiglio di gestione dell’anno scolastico 2015 /2016. 

All’ incontro erano presenti:  

• Nico Giberti             Sindaco 

• Mirella Rossi          Assessore Scuola – Pace – Diritti Umani 

• Clementina Pedrazzoli 

• Elisa Bagni 

                               Coordinamento pedagogico 

• Insegnanti ed operatori 

                              della Scuola per l’infanzia   e del Nido 

• Genitori rappresentanti di sezione 

I punti trattati nel corso della  riunione sono stati i seguenti: 

Presentazione e aggiornamento dei nuovi componenti del consiglio di  Gestione Nido – Scuola  

 

Informazioni sulle iscrizioni ai servizi educativi comunali per l’ a.s. 2015 /2016 

 

Prossimo servizio estivo : avendo valutato come positiva in termini di riscontri e partecipazione l’esperienza dello scorso 

anno, il nuovo servizio andrà a replicare quello passato coprendo per intero il prossimo mese di luglio. 

 

Tempo lungo: ad oggi nonostante ci sia la disponibilità da parte  dell’amministrazione comunale  non ci sono le condizioni 

in termini di adesioni per effettuare un servizio adeguato a delle condizioni economiche  accettabili. 

 

Servizi educativi pomeridiani: L’area  scolastica educativa in collaborazione  con l’amministrazione comunale sta valutando 

l’ipotesi di inserire dei laboratori, delle attività pomeridiane ( corso di inglese,ginnastica.ecc)  quantificabili come un paio di 

ore che andrebbero ad aggiungersi al monte ore settimanale delle regolari lezioni. 

 

 

Commissioni interne al consiglio di gestione ( web, parco ed aree esterne, feste,alimentazione ): 

Valutazioni  e condivisione sull’avanzamento dei lavori dei  rispettivi gruppi 

 

Presentazioni corsi formativi per i  genitori e  prossime  iniziative del territorio ( incontri educativi pomeridiani,  mercato 

straordinario del 13/12/2015, vendita torte e biscotti a scopo benefico ) 

 

 

Per  maggiori chiarimenti ed informazioni  in merito, i rappresentanti di sezione rimangono a Vs. completa disposizione. 

 

Il Presidente  

 

Alessandro Benedetti 


